



Finale nationale de Bridge à Lyon pour 2 élèves du collège

publié le 17/06/2024

Près de 300 jeunes bridgeurs se sont retrouvés ce 15 et 16 juin à Lyon pour s'affronter lors de la finale nationale du bridge scolaire.

Parmi les 14 équipes qualifiées de notre comité Poitou-Charentes, une paire représentait notre collège : Robin Harlow et Félix Jeanjean.

Beau parcours pour nos 2 élèves de 5ème puisqu'ils terminent 38èmes sur 80 (en niveau 1-A, c'est-à-dire élèves de 6ème-5ème en 1ère année de bridge).

Le week-end fut intense, mais entre les 6h de compétition, Robin et Félix ont pu profiter d'une petite croisière sur la Saône.

Bravo à eux, ainsi qu'à leurs camarades bridgeurs du club du collège qui ont participé au club toute l'année.

Et merci à leurs enseignantes, Mmes Chataignier et Noirault.



